

TENNIS DE TABLE / PRO B (11^e JOURNÉE)

La tête déjà aux barrages

Fouras achève la phase régulière à domicile, ce soir face à Amiens (à partir de 19 h 15), avec l'idée de faire le plein de confiance avant deux matchs décisifs pour le maintien, à la fin du mois

Il y a donc bel et bien un monde entre le sport amateur et le sport professionnel. Fouras en sait quelque chose, désormais. Son équipe première avait remporté tous ses matchs la saison dernière, l'amenant tranquillement au titre de champion de France de N1. Ce sans-faute a ainsi propulsé le club parmi les structures sportives importantes du département. Mais l'exercice actuel, en Pro B, n'a pas hélas suivi le même rythme. Cette fois, les joueurs de la presque île n'ont pu grappiller que quelques points durant la phase de poule. Classés 10es, ils vont jouer à domicile ce mardi leur dernier match de saison régulière face à Amiens, une équipe qui les précède d'une place au classement.

Les Maritimes, devant leur public, viseront donc la victoire face à des Picards qui semblent à leur portée, tout au moins sur le papier ! Un résultat positif serait important pour les représentants de Fouras, qui doivent faire le plein de confiance avant de disputer les barrages, en deux rencontres aller et retour, fin février et début mars, qui décideront de leur maintien ou non en Pro B. « Nous avons à cœur de terminer par une victoire, confie Loïc Bobillier, le coach. Le match devrait être équilibré et son résultat n'est pas primordial, mais on pense déjà à la suite, c'est-à-dire assu-



Le « résultat n'est pas primordial, mais on pense déjà à la suite, c'est-à-dire assurer le maintien », indique Loïc Bobillier. ALAIN LE TOQUIN

rer le maintien. »

Le quart retour à domicile

Les quarts de finale se joueront en rencontres aller-retour chez les clubs concernés, dans la semaine du 27 février au 3 mars. Le choix de jouer à domicile en premier ou en second reviendra au club ayant le meilleur classement à l'issue de la phase de poule. Ce sera le cas des Fourasins puisque ceux-ci peuvent passer 9es en cas de victoire 3-0

ce mardi, ou rester 10es. D'où l'importance de ce match puisque dans le premier cas, les Maritimes seront opposés à Berneuil-Compiègne (12e) tandis que la seconde option les verrait affronter Saint-Pierre-lès-Elbeuf, 11e.

Quoi qu'il en soit, les Fourasins ont d'ores et déjà choisi de jouer la première rencontre à l'extérieur en espérant offrir à leurs supporters le maintien en Pro B lors du match retour. « Le

maintien c'est clairement l'objectif », insiste Loïc Bobillier. Pour ce rendez-vous important, à défaut d'être capital, le capitaine, n° 158, pourra compter sur son équipe type : Andréa Landrieu, n° 52, Marcos Madrid, n° 104 et Paul Gauzy, n° 105. En face, Amiens sera représenté par le Danois Tobias Rasmussen, n° 81, l'Argentin Santiago Lorenzo, n° 113, Laurent Cova, n° 120 et Denis Dorcescu, n° 123.

Jean-Luc Richard

**la Charente
Maritime**
LE DÉPARTEMENT

